



DIAN FOSSEY (1932 – 1985)

Muy conocida por la película Gorilas en la Niebla. Empezó a estudiar veterinaria en la Universidad de San José, pero lo dejó para dedicarse a la terapia ocupacional. En 1963 realiza su primer viaje a África, quedando fascinada con la vida de los gorilas. En 1967 se traslada al Zaire y funda el Centro De Investigación De Karisoke dedicado al estudio de los gorilas.

Aunque al principio fue despreciada por su poca preparación, consiguió un doctorado en zoología por la universidad de Cambridge, publicándose sus experiencias en 1983 bajo el nombre de Gorilas en la niebla.

Cuando los cazadores de gorilas matan a Digit, su gorila preferido, empieza una lucha contra los cazadores que termina de forma trágica: en Diciembre de 1985 aparece brutalmente asesinada en su cabaña de Karisoke; crimen que sigue sin esclarecerse.

El 3 de Abril de 1967 funda el Centro de Invetigación de Karisoke para el estudio y la defensa de los gorilas.



mujerescientíficas

M^a Teresa Valdecantos Dema y Carmen Jalón Ranchal

Abril

Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sa	Do
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	



Diputación de Córdoba
Delegación de Igualdad